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Jahreshauptversammlung
  
 
 
 
 
 
 
Am vergangenen Donnerstag konnten wir unsere Jahreshauptversammlung nachholen. Wir danken allen
Teilnehmern und freuen uns, über eine positive Bilanz aus 2019, steigende Mitgliederzahlen, viele
umgesetzte Projekte und ein gutes Miteinander.

Wir hoffen, dass im Herbst noch einige Aktivitäten auf unserer Anlage stattfinden können, falls es die
aktuelle Lage zulässt.

Der Vorstand wird auch in neuer Konstellation hoffentlich gut zusammenarbeiten, sodass wir mit Hilfe
unserer Mitglieder den Verein weiter voranbringen können.
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